

En Magallanes

# Caída de exportaciones acuícolas golpea duramente al empleo de la actividad

● La gerenta de la Asociación de Salmonicultores de Magallanes, Francisca Rojas, afirmó que ello se debe a las sanciones sufridas por la industria y la imposibilidad de destrabar las concesiones acuícolas solicitadas.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

La gerenta de la Asociación de Salmonicultores de Magallanes, Francisca Rojas, se refirió a la caída de las exportaciones acuícolas en la región que bordea el 25%.

Según explicó la ejecutiva, la caída se debe en gran parte a la disminución de la oferta acuícola regional, producto de las múltiples sanciones ambientales que han pesado sobre la industria, sumada a la incertidumbre que pesa sobre el futuro de las concesiones acuícolas tanto las

que están operativas como muchas otras en trámite.

“La caída de las exportaciones es fruto de la caída de la cosecha de biomasa que estamos teniendo este año. Básicamente, las empresas habían señalado que esto iba a ocurrir, pues hay empresas que han tenido una caída del 30% en su producción, otras en 40%, pues ha sido un año difícil para la salmonicultura”.

Indicó que se proyecta una producción de 111 mil toneladas para este año versus 130 mil del año pasado.

- Es por un problema de demanda o problemas interno.

“Hay baja producción en muchos centros de cultivo debido a multas y sanciones y, como no existe la posibilidad de destrabar nuevas concesiones, no hay posibilidades de mitigar esta caída con los centros de cultivos operativos”.

## Empleo

Rojas indicó que todo ello ha afectado la cantidad de empleos que genera la industria en Magallanes y que bajaron de 4 mil 200 a dos mil 500 trabajadores este año, cifra que aumentó con la puesta en marcha de una planta Blumar en Cabo Negro.



PEDRO ESCOBAR

La reciente puesta en marcha de la planta Blumar en Cabo Negro, Punta Arenas, mitigó la caída al recontractar a 450 trabajadores.